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Стратегии совместного выполнения заданий младшими школьниками в 
условиях готовности и неготовности к сотрудничеству: аннотация к 
дипломной работе / Ольга Николаевна Галась; Факультет философии и 
социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Т.И. Синица. 

Объект исследования: коммуникация младших школьников.  
Предмет исследования: стратегии коммуникации младших 

школьников при совместном выполнении задания. 
Цель исследования: выявить стратегии коммуникации при совместном 

выполнении заданий младшими школьниками в условиях готовности и 
неготовности к сотрудничеству. 

Основные результаты. В условиях готовности к сотрудничеству 
младшие школьники используют развернутые коммуникативные действия для 
построения стратегий коммуникации. Использование развернутых 
коммуникативных действий для построения стратегии способствует 
успешному выполнению заданий. В условиях нахождения испытуемых в 
неготовых к сотрудничеству парах коммуникативные действия используются 
в меньшей степени, что во многих случаях не приводит к успешному 
выполнению задания. Младшие школьники, находящиеся в готовых к 
сотрудничеству парах, проявляют значимо более высокий уровень 
выполнения заданий, в отличии от младших школьников, находящихся в 
неготовых к сотрудничеству парах.  
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Strategies for joint performance of tasks by primary school children in 

conditions of readiness and unwillingness to cooperate: abstract to the thesis / Olga 
Halas; Faculty of philosophy and social Sciences, Department of psychology; 
scientific adviser. T. I. Sinitsa. 

Object of research is communication of primary school children. 
Subject of research are communication strategies of primary school children 

when performing tasks together. 
The purpose of this work is to identify communication strategies when 

performing tasks together by primary school children in conditions of readiness and 
unwillingness to cooperate. 

The results. In a cooperative environment, primary school children use 
detailed communication actions to build communication strategies. Using detailed 
communication actions to build a strategy helps you complete tasks successfully. In 



the conditions of finding the subjects in unready pairs, communication actions are 
used to a lesser extent, which in many cases does not lead to successful completion 
of the task. Younger students who are in cooperative pairs show a significantly 
higher level of task completion, in contrast to primary school children who are in 
non-cooperative pairs. 
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